

Corrido de Madera

Un 23 de septiembre año del 65
en la ciudad de Madera
un grupo de hombres valientes
la libertad defendieron
Arturo Gámiz decía
al Dr. Pablito Gómez:
cuando ofrendemos la vida
démosla con honor
para salvar nuestro pueblo
de esta maldita opresión
Es condición desastrosa
como vive el campesino
viviendo todos los días
las vejaciones y humillaciones
de los judas de la patria

Por defenderlos murieron
en la Sierra Tarahumara
los que en su vida supieron
honrar a Villa y Zapata
en pensamiento y acción
Hijos del pueblo caídos
en aras de un gran ideal
pretendieron que en Chihuahua
la gente viviera de un modo mejor

Alonso Rivas Calderón

Q.P.D.